

Heimurlaub und Rückkehr nach Lagos (Aug 2007)

Nach dem Motto: „Leben ist das was passiert, während du ganz andere Pläne machst“ haben wir die Turbulenzen, wie für uns weitergeht gut überstanden und freuen uns nun auf ein weiteres Jahr in Nigeria.

Die Wochen während der Sommerzeit in der Heimat haben wir sehr genossen. Durch die erholsame Zeit in unserem idyllischen Waldhaus, Wanderungen, frische Luft und viele gesellige Stunden mit Freunden und Familie konnten wir bestens Kraft tanken!

Vielen Dank an alle, die den Weg zu uns gefunden haben (mit oder ohne Navi :o) oder die wir besuchen durften – es war schön, Euch alle wiedergetroffen zu haben! In unserer Fotogalerie im Album Good Old Germany findet ihr ein paar Schnapschüsse von unseren Heimurlauben. Viel Spaß! Nun sind wir wieder gut in Lagos angekommen. Die Deutsche Schule Lagos startet am 10. September 2007 mit dem neuen Schuljahr. Wir hatten einen herzlichen Empfang von Cecilia und Sunday und unseren Freunden hier vor Ort – und natürlich Pluto. Die neuen Lehrer kommen nun nach und nach alle an und die Arbeit kann losgehen. Wir hoffen auf einen guten Start der neuen Europäischen Schule in Lagos (mehr Infos unter <http://www.europeaninternationalschool.com/>), die ebenfalls jetzt beginnt und in Kooperation mit der Deutschen Schule Lagos läuft. Ansonsten haben wir wunderschönes sonniges Wetter mit einigen heftigen Regenschauern dazwischen.

Bis bald! Viele herzliche Grüße aus dem sonnigen Lagos
Andrea & Rainer mit Pluto

Â Â

PS: Spenden zu Gunsten der Hope Eden Farm sind nach wie vor möglich und jederzeit willkommen! Denn ... was wir alleine nicht schaffen, das schaffen wir zusammen! DANKE !